

*Selecciones de Chile y Cuba  
disputarán partido amistoso de  
fútbol*

---

# ▶ PARTIDO AMISTO



VS



La Habana, 11 jun (RHC) Las selecciones de Chile y Cuba disputarán hoy en el estadio Ester Roa Rebolledo de la ciudad de Concepción un partido amistoso de fútbol que servirá a ambas escuadras para afinar sus estrategias de juego.

El choque en la capital de la Región de Bío Bío está programado para las 19:00 (hora de Chile) y reviste importancia para los dos equipos nacionales.

El argentino Eduardo Berizzo, entrenador de “la roja”, como se le conoce a la escuadra del país sudamericano, probará una alineación titular inédita, donde estarán ausentes varias de las principales figuras del balompié local.

Claudio Bravo, el arquero que juega con el Real Betis de España, decidió acogerse a un período de vacaciones y pidió no ser convocado para este, ni los otros compromisos amistosos de su país contra República Dominicana y Bolivia.

En su lugar debutará bajo los tres palos Cristóbal Campos, quién según lo mostrado por Berizzo en los últimos entrenamientos estará acompañado por los defensas Nayel Mehssatou, Matías Zaldivia, Rodrigo Echeverría y Eugenio Mena.

La media cancha estará formada por Williams Alarcón, César Pérez, Marcelino Núñez y Javier Altamirano o Lucas Assadi; y en la punta jugarán Maximiliano Rodríguez y Juan Delgado.

Cuba llevó 23 futbolistas a Chile, muchos de ellos jóvenes que participan en el torneo local o militan en ligas de Europa, América del Norte, Central y Sudamérica.

El director técnico cubano, Pablo Elier Sánchez, dijo a la agencia Prensa Latina que el objetivo principal de este tope es alcanzar la mejor forma posible de cara a la Copa Oro de la Confederación Norte, Centroamérica y del Caribe de Fútbol.

Vamos a proponer una táctica interesante, dijo el entrenador, y agregó que aunque conocen muy bien la calidad del balompié chileno, saldrán a la cancha con la mentalidad de buscar un buen resultado.

Una vez terminado el compromiso el equipo viajará a Uruguay, donde disputará otro tope amistoso el 20 de este mes, unos días antes del arranque de la fase de grupos de la Copa Oro.

La meta principal de Cuba es avanzar más allá de la primera etapa y por eso estos partidos previos tienen una particular importancia, aseguró el técnico.

Fuente: Prensa Latina.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/325239-selecciones-de-chile-y-cuba-disputaran-partido-amistoso-de-futbol>



**Radio Habana Cuba**